



さくらんぼぐみだより

2025. 8 尚徳福祉会 坂戸保育園

気持ちよく晴れ渡った青空と照りつけるような陽射し！毎日とても暑いですね。水や石鹸遊びなどで水の冷たさや感触を楽しんでいます。夏ならではの体験を取り入れながらたくさん遊び、いっぱい食べ、そしてしっかりと休息をとり元気に過ごせたらと思っています。

水遊び

初めは友だちが遊んでいる姿を見ている子や慎重に水に触っていた子も少しずつ慣れ、自分でバケツやシャベルに水をくんで自分のおなかに流したり、石鹸で泡遊びを楽しんだりする姿が見られています。また、キラキラのフィルムを水の入っている容器に入れて「綺麗だね」と友だちに話す姿も見られます。大好きな水遊びも残りあとわずか。体調に気を付けながら、夏の遊びを十分に楽しんでいきたいと思います。



あさがお制作

8月は水性ペンを使ってにじみ絵のあさがお制作を楽しみました。何色がいいかなと聞くと「これ」と指を差してコーヒーフィルターに模様を描いて楽しんでいました。また、模様の描いたコーヒーフィルターに霧吹きで水をかけるとにじんでいく様子を「うおー」「すごいね」と友だちと話して足をバタバタさせる姿が見られました。綺麗ににじんだので可愛い作品が完成しましたよ！



ダンス大好き

さくらんぼ組の子どもたちはダンスを踊ることが大好きです。最近「バナナくん体操」や「からだだんだん」や「ぴかぴかぶー」をかけると曲に合わせて身体全体を使って嬉しそうに踊っています。また「青い涙のコキンちゃん」の歌も大好きでコキンちゃんと一緒に泣きまねをしたり身体を左右に揺らしたりする姿が見られ水遊びやおむつ替えのときに友だちと口ずさんでいる姿も見られます。



🍌 バナナ、バナナ、バナナ祭り 🍌

今、さくらんぼ組ではバナナが大ブーム！そこで「親子で遊ぼう会」ではバナナ関係の遊びをたくさん取り入れようと思っています。紙芝居、エプロンシアター、ダンス、サーキットなど日頃子どもたちと楽しんでいることを親子一緒に楽しんでいただければと思います。是非ご参加ください。

